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Das nenne ich doch mal ne feine Sache 

Bosse reagieren auf Fan-Protest

Fortuna kämpft für Stehplätze!

Die Botschaft war eindeutig. Fortunas Fans hielten vor dem 0:0 im Derby gegen Aachen Plakate
hoch, protestierten für Stehplätze in der reinen Sitzplatz-Arena. Frei nach dem Motto: Sitzen ist
für‘n Arsch...

Jetzt kämpfen auch die Bosse für Stehplätze!

• Geschäftsführer Paul Jäger stellt klar: „Wir unterstützen unsere Anhänger in ihrem Bestreben
so gut es geht!“

• Präsident Peter Frymuth fordert: „In ein Fußball-Stadion gehören Stehplätze!“

Bisher gibt‘s 51.500.Sitzschalen in der Arena – doch im Derby wurden es weniger...

Aachener Anhänger rissen diverse Sitzreihen aus ihrem Block und warfen sie Richtung Rasen.
Auch aus der Fortuna-Kurve wurden Stuhlbalken „rausgereicht“.
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Jäger: „Diese Zerstörung ist absolut zu verurteilen.“ Arena-Sprecher Rainer Schüler: „Wer so
vorgeht, macht es schwierig, einen Kompromiss zu finden.“
Seit der Arena-Eröffnung 2005 läuft die Stehplatz-Diskussion. Jetzt werden einige Fans rabiat.
Frymuth: „Das darf nicht sein. Wir arbeiten daran, das Problem zu lösen.“

Mit einer Machbarkeits-Studie für den Umbau!

Die Stadt hat die Arena beauftragt, ein Gutachten einzuholen. Darin soll die Frage geklärt
werden, ob mit Blick auf Statik und Fluchtwege 15.000 Stehplätze errichtet werden können.
Schüler: „Das Ergebnis soll im Oktober vorliegen.“
Dann entscheidet sich, wie es weitergeht.

Fakt ist: Der Umbau wird teuer, geht locker in die Millionen-Höhe. Fraglich, ob sich die Stadt (als
Eigentümer) das wirklich leisten will – und kann.

Frymuth: „Auch ist zu klären, wann ein Umbau erfolgen könnte. Ich denke das ginge nur in der
spielfreien Zeit. Und die Winterpause dürfte dafür zu kurz sein.“

Sieht also schlecht aus, dass es diese Saison noch Stehplätze geben wird!

Fortunas Aufsichtsrats-Sprecherin Dr. Dagmar Starke kämpft weiter: „Der verstorbene OB Erwin
hat damals den Fans versprochen, dass sie nach einem Aufstieg in die 2. Liga Stehplätze
bekommen. Das ist das Ziel.“

Denn für viele Fans – ist Sitzen für‘n Arsch...

Quelle:http://www.bild.de/BILD/sport/…mpfen-um-stehplaetze.html
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